

Pressemitteilung

Brandenburgs Zukunft der Gesundheitsversorgung: Erster IGiB-Zukunftstag in Potsdam zeigte wegweisende Modelle

Potsdam, 25.6.2024 – Eine erfolgreiche Premiere feierte am Samstag, dem 15. Juni 2024, in Potsdam der erste Zukunftstag der Arbeitsgemeinschaft „IGiB – Innovative Gesundheitsversorgung in Brandenburg“. Im Fokus der Veranstaltung stand die zukünftige ambulante medizinische Versorgung im Flächenland Brandenburg. Unter den rund 50 Teilnehmenden waren neben niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten sowie Psychotherapeutinnen und Psychotherapeuten auch ärztliche und nicht-ärztliche Fachleute von Kliniken, Krankenkassen und Berufsverbänden.

Dr. Thomas Götz, Staatssekretär im Ministerium für Soziales, Gesundheit, Integration und Verbraucherschutz des Landes Brandenburg, betonte in seinem Grußwort die zentrale Bedeutung einer gut erreichbaren und qualitativ hochwertigen medizinischen Versorgung in allen Teilen des Landes. „Ein sektorenübergreifender kooperativer Ansatz ist aus unserer Sicht einer der entscheidenden Hebel für die Sicherstellung und Weiterentwicklung der zukünftigen regionalen Gesundheitsversorgung, immer unter der Prämisse ambulant vor stationär. Hierfür braucht es starke und kompetente Partnerinnen und Partner, wie sie auch heute und hier zu finden sind, und ein klares Rollenverständnis. Gerade die IGiB hat zusammen mit den Gesellschafterinnen und Gesellschaftern sowie Projektpartnerinnen und Projektpartnern zahlreiche Modellvorhaben ins Leben gerufen, die zeigen, wie zukunftsfähige Versorgungsstrukturen – insbesondere im ländlichen Raum – aussehen können.“

Lutz O. Freiberg, Geschäftsführer der IGiB GbR, war sehr zufrieden mit der Veranstaltung: „Der IGiB-Zukunftstag hat gezeigt, dass innovative Ansätze und neue Berufsfelder entscheidend für die Sicherstellung einer flächendeckenden medizinischen Versorgung in Brandenburg sind. Durch den Austausch von Best Practices und die Diskussion über zukunftsfähige Modelle wird der Weg zu einer gestärkten Gesundheitsversorgung geebnet. Dafür hat die Veranstaltung ein sehr gutes Forum geboten.“

Einen Überblick über die Referentinnen und Referenten sowie die Vorträge erhalten Sie online unter: www.gesundeideenfürbrandenburg.de/zukunftstag24/

Über die IGiB

Die „IGiB – Innovative Gesundheitsversorgung in Brandenburg“ hat sich die Sicherung der medizinischen Versorgung insbesondere auch in den ländlichen Regionen zum Ziel gesetzt. Dafür entwickelt sie entsprechende Versorgungsmodelle für ihre Gesellschafter. Sie wurde 2009 als Arbeitsgemeinschaft nach dem Sozialgesetzbuch V von der Kassenärztlichen Vereinigung Brandenburg und der AOK (heute: AOK Nordost) als Gesellschaft bürgerlichen Rechts gegründet. Die IKK Brandenburg und Berlin verstärkt seit dem 1. Januar 2022 die Innovative Gesundheitsversorgung in Brandenburg, um „Gesunde Ideen für Brandenburg“ auf den Weg zu bringen:

www.gesundeideenfürbrandenburg.de

Ansprechpartner: Christian Wehry, Pressesprecher der IGiB, Telefon 0331/23 09 196